

たま校通信 No,10

石川支援学校たまかわ校

令和5年12月22日(金)

本日2学期の終業式を迎えることができました。

今学期は、学校祭 たまっ子まつり、遠足、修学旅行、校外学習、宿泊学習、交流及び共同学習など、様々な行事や体験的な学習を行うことができました。学習を通して、興味・関心を広げることができ、友達と一緒に活動する楽しさを味わったり、集団で行動する力を身に付けたりすることができたと感じています。保護者の皆様、学習活動への様々なご支援ご協力、本当にありがとうございました。

明日から冬休み。ご家族皆様で穏やかな年末年始をお過ごしになりますようお願いいたします。

<学習の様子>

小学部校外学習 3年11/22 4年11/17 5年11/24

小学部3年生、4年生は、スクールバスを利用してメガステージ須賀川に行き、事前に学習した約束事を守り、自分で購入したい品物を選んで買い物をすることができました。小学部5年生は、矢吹須賀川間を東北本線に乗車し往復してきました。タブレット端末を活用して学習したことをいかしそれぞれ切符を購入し、落ち着いて乗車することができました。



中学部校内実習 11/27~12/1

1週間継続して働く経験をし、作業全体の流れを知ったり、自分の担当の作業により見通しをもったりすることができました。また、みんなで協力して作業を進める大切さも学ぶことができました。



中学部 おでかけまほまほろん 12/7

中学部2-2、3-2生徒が、火起こしや弓矢の体験をしました。先人の生活に触れたり、地域の身近な遺跡などを知ったりすることもできました。



●「石川支援学校たまかわ校に関するアンケート」のご協力ありがとうございました。アンケートのまとめについては、3学期にお知らせします。

●通知表は押印の上、3学期始業式に担任までご提出ください。